

## Abstract

Kaspar Fierz, geb. 1943, wohnhaft in Esslingen, ist verheiratet und Vater zweier erwachsener Kinder. Er absolvierte zuerst an der Eidg. Technischen Hochschule ein Ingenieurstudium, welches er Ende 1968 als dipl. Ing. ETH abschloss. Anschliessend war er zwei Jahre als sachbearbeitender Ingenieur tätig. Im Jahre 1970 begann er an der Universität Zürich das Studium der Wirtschaftswissenschaften, welches er 1974 mit dem Lizentiat abschloss. In der Folge arbeitete er während vier Jahren als Hochschulassistent und promovierte in dieser Zeit mit der Dissertation <Das Angebot an Bauleistungen und die Nachfrage nach Produktionsfaktoren in der Bauwirtschaft der Schweiz>. Von 1978 bis 1986 war er als Finanzberater und Immobilienschätzer in leitender Stellung in einer grossen schweizerischen Treuhandgesellschaft tätig. Anfangs 1987 machte er sich selbständig und gründete zuerst die Firma Fierz & Partner AG, besondere Finanz- und Immobilienfragen, und ein Jahr später, zusammen mit Roman Günter, dipl. Math., die Fierz + Günter Software Engineering AG. Kaspar Fierz ist seit Jahren im Immobilienwesen und in der Wirtschaftsinformatik tätig. Er publizierte schon verschiedentlich zu diesen Gebieten in Buchform, in Fachzeitschriften und in der Tagespresse. Seit 1998 ist er Dozent für Bewertungslehre an der Fachschule für Immobilienschätzer des Schweizerischen Verbands der Immobilientreuhänder SVIT.